

制服にはかっこいい着方があります。だらしない着方よりも、みなさんにはかっこいい着方を目指して欲しいと思いますので、よろしくお願ひします。

先週は挨拶週間でした。三つのアイ「愛情」「愛嬌」「アイコンタクト」できましたか？目を見て挨拶をしてくれたり、軽くお辞儀をしてくれたりする人が増えているような気がします。これからも続けていってくださいね。

暑い日が続いています。これから季節、熱中症が心配です。おうちの人や先生から聞いていると思いますが、お茶や水を飲むタイミングは、「のどが渴いたな」と思う前です。早めに飲むことが大切なので、早めに水分補給をしていきましょう。

次は体育の時間と学校に来る時、帰る時のマスクについて連絡します。体育の時間は今まで先生にマスクをはずしてもいいよ、と言われてきたと思います。まわりがつけているからと気にする必要はありません。基本的には体育で活動をしている時にはマスクをはずしましょう。ただし、マスクをはずしている時には周りの人とできるだけ距離をとったり、しゃべったりしないようにしましょう。どうしても、はずしたくない人は担任の先生に言ってくださいね。

三津屋小学校では、学校に来る時は集団登校をしています。十分な距離をとることができませんが、しゃべらなければマスクをはずしても構いません。熱中症が心配なので、しゃべらずに登校し、マスクをはずしてもらった方が良いと思います。帰る時は集団ではないので、友達とある程度距離がとれたり、近くてもしゃべったりしなければ、マスクをはずしても構いません。そのほかの時にもマスクをつけていて、しんどいと思った時は先生に相談してくださいね。